

Presstext:

Grenzenlos – Die Welt entdecken

18.07.2020, 19:00 – 19:55 Uhr, SAT.1

2020 steht alles wegen Covid-19 im Zeichen von Heimat-Urlaub. Grenzenlos geht zusammen mit Schauspielern, Moderatoren, Comedians und Reiseexperten auf Entdeckungsreisen zu den schönsten Urlaubszielen in Deutschland.

**Thema: Die Oberlausitz –
Florian Simbeck bereist das Dreiländereck in Sachsen**

Wir begleiten den Comedian Florian Simbeck bei einer Reise durch die schöne Oberlausitz. Sie hat als Urlaubsregion einiges zu bieten, mittelalterlich-romantische Städte wie Görlitz und Bautzen und spektakuläre Naturparadiese für Wanderer und Radfahrer. Besonders faszinierend sind die bizarren Felsformationen im Zittauer Gebirge.

Sein Weg führt Florian zunächst nach Görlitz. Hollywood-Produzenten schwärmen von der authentischen und vielseitigen Kulisse dieser Stadt. Ca. 100 Filmproduktionen sind hier bisher entstanden. Eine Stadtführerin und ein Filmexperte zeigen Florian die Filmstadt.

Jürgen Bergmann wirkt mit seiner wilden Silbermähne und dem Bart wie eine Figur aus „Der Herr der Ringe“. Und er hat sicher einen der außergewöhnlichsten Büroräume Deutschlands - in einem Baumhaus. Von hier aus hat der "Inselkönig Bergamo", wie er sich nennt, alles im Blick. „Die geheime Welt von Turisede“. Es ist der wohl schrägste Erlebnispark Deutschlands. Jürgen zeigt Florian den Park und das erste Baumhaus-Hotel Deutschlands..

Die Oberlausitz ist eines der am stärksten von Wölfen besiedelten Gebiete Europas geworden. Stephan Kaasche ist Wolfsexperte und zeigt als freiberuflicher Naturführer seinen Kunden, wo die Wölfe leben und wie sie deren Spuren am Boden erkennen können. Auch mit Florian Simbeck geht er frühmorgens in den Wald auf der Suche nach Wölfen.

Grenzenlos – Die Welt entdecken

18.07.2020, 19:00 – 19:55 Uhr, SAT.1

Die Oberlausitz – Florian Simbeck bereist das Dreiländereck in Sachsen